



Tabac et cancer colorectal

Rubrique : actualités - Date : jeudi 11 décembre 2003

L'AFP fait état d'une étude américaine qui indique que les risques de cancer colorectal sont nettement accrus par la consommation de tabac et que l'existence d'un membre de sa famille déjà touché par ce cancer doit être considéré comme un signal d'alerte.

D'après l'étude, le risque de cancer colorectal est accru de 85% chez les personnes consommant du tabac et de 66% pour les personnes ayant un membre de la famille déjà touché par la maladie.

Par ailleurs une forte consommation d'alcool accroît marginalement ce risque de 2%. Les auteurs de l'étude jugent « prudent de recommander que les patients arrêtent de fumer, réduisent leur consommation d'alcool et fassent de l'exercice régulièrement dans le cadre de mesures générales de prévention ».

L'agence souligne que le cancer colorectal est la deuxième cause de décès après le cancer du poumon en Amérique du Nord.